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Mari Swaruu: Hola una vez más. Gracias por acompañarme aquí nuevamente.
Espero que todos estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

He estado viendo lo que transmiten otros canales de YouTube sobre la revelación
extraterrestre y también he estado viendo algunos comunicados de prensa oficiales y
artículos sobre el tema. Sé que este canal no debe tener interferencia humana y
debo aclarar esto, porque observo algunas de las cosas que suceden allí y mis
compañeros de tripulación también me informan sobre cosas importantes que debo
tener en cuenta. Solo miro porque necesito los datos para saber en qué dirección
tomar los temas sobre los que escribo y publico aquí en mi canal de YouTube.
Todavía necesito saber qué cosas relevantes están pasando. Lo que escribo y digo
no tiene ninguna interferencia humana.

Estoy viendo en casi todos los investigadores extraterrestres una tendencia común y
es su alegría e incluso alivio porque el gobierno o los gobiernos finalmente reconocen
la existencia de extraterrestres y sus naves visitando la Tierra, como si todos esos
investigadores estuvieran buscando algún tipo de validación.

Está bien buscar o necesitar alguna validación, al menos a veces, y entiendo que
muchos de esos investigadores y muchas personas en el público también podrían
sentirse validados y tomados en serio por sus colegas escépticos y vecinos. Sé que
todos ellos quieren poder decir un gran "te lo dije". 

Esto también ayuda a detener todas las críticas, culpas y vergüenzas a las que han
sido sometidos durante décadas, y también veo como esta desclasificación oficial del
gobierno puede incluso ayudar a despertar a muchas más personas, aunque el
hecho es que a la mayoría ni siquiera les importa y deben recordar esto.

Pero hay un lado muy oscuro en toda esta desclasificación que todos esos
investigadores y fanáticos de temas extraterrestres no logran ver, incluso cuando en
el pasado reciente han hecho muchos videos sobre algunas de las cosas que voy a
decir. Por ejemplo, el proyecto Blue Beam y la falsa invasión alienígena. Es casi
como si todos hubieran olvidado que se supone que están en contra de lo que dice
cualquier versión oficial.

Todos esos investigadores, muchos con grandes canales de YouTube, han estado
creando contenidos sobre cómo los gobiernos manipulan los datos y como controlan
las mentes de la población y, de repente ahora, se lanzan a por esta revelación
extraterrestre casi sin pensar. Todos están celebrando que una desclasificación
oficial está a la vuelta de la esquina y lo fantástico que será, esperando ver cientos
de documentos, videos y fotografías desclasificadas súper interesantes. Y todos
están muy emocionados con todo eso al punto que actúan como si estuvieran
completamente cegados por todas esas promesas gubernamentales, actuando como
si fuera una Navidad llena de regalos de desclasificación ET.

Porque parecen haber olvidado lo que han estado diciendo durante años o incluso
décadas y es que no se puede confiar en los gobiernos. Cuando hayan alcanzado un
cierto nivel alto de conciencia acerca de cómo funciona la realidad de vivir en la



Tierra, podrán comenzar a ver que nada importante que venga del gobierno será la
verdad. Siempre será manipulación, por lo que cualquier cosa que ellos divulguen
sobre extraterrestres, será cuidadosamente orquestada e incluso falsificada antes de
presentar todo eso como evidencia al público quien se lo tragará todo como si fuera
una verdad indiscutible.

No tengo idea de qué pueden revelar exactamente, pero estoy completamente
segura de que no será la verdad sobre los extraterrestres, solo será lo que los
gobiernos quieren que la gente piense sobre los extraterrestres y sobre lo que está
pasando. Y querran que la gente piense y crea solo en un paquete específico o grupo
de conceptos que han sido cuidadosamente preparados y diseñados por su
comunidad de inteligencia y con la ayuda de sus expertos en guerras psicológicas.

Saben exactamente como manipular la percepción de la población en general y
saben exactamente como manipular a las personas utilizando las expectativas
emocionales, el miedo y el manejo de la satisfacción con la dopamina, sabiendo
también que las personas querrán escuchar lo que les resulte cómodo y lo que sea
que valide lo que ya piensan que es la verdad.

Ahora debo emitir mi advertencia. Estoy viendo la misma campaña de propaganda
gubernamental que se utilizó para presentar el último problema de salud a escala
mundial que ni siquiera puedo mencionar, pero todos ustedes, los sabios, saben
perfectamente de lo que estoy hablando.

Están explotando el entusiasmo y la necesidad de validación de muchas personas
sobre estos temas extraterrestres y los medios de comunicación también, incluso
están utilizando a aquellos que aparentemente están en contra de este tipo de datos
y son muy escépticos al respecto ya que les encanta crear fricción y controversia
entre la población ya que ayuda a implantar los conceptos necesarios que necesitan
para su próximo movimiento.

Digo que solo aparentemente están en contra de estos temas y son escépticos con
ellos porque muchos solo están interpretando un papel y leyendo un guión que les
dieron para montar un teatro y todo apunta hacia esto.

Los gobiernos y el Cabal que los controla desde atrás están preparando a la
población de la Tierra para su falsa invasión alienígena. No podemos saber cuando
sucederá, o incluso si sucederá, pero todos los datos apuntan en esa dirección. O
puede ser otra cosa por esas líneas, pero definitivamente están preparando algo y
estoy viendo demasiadas almas altamente despiertas cayendo en todo esto, porque
aunque mis datos concluyen que la falsa invasión alienígena está en sus primeras
etapas, es muy posible que nunca suceda, y esto se aplica a la desclasificación de
información extraterrestre también. Puede que nunca suceda o pueden revelar
algunas cosas, seguramente intrascendentes, y llamar a eso "la revelación
esperada". No pueden confiar en nada de lo que provenga de una desclasificación
oficial del gobierno, o cualquier dato de ellos, porque lo único que les importa es
manipular y controlar mentalmente a la población. 

Si desean acercarse más a la verdad sobre cualquier tema, deben hacer la tarea
ustedes mismos, deben ver todo lo que puedan sobre el tema, escuchar a todos, y
luego deben conectar los puntos. Pero deben hacerlo ustedes mismos, nadie más.
Es por eso que he dicho que las personas altamente despiertas y espiritualmente
avanzadas son muy inteligentes, porque se necesita mucho poder mental para



conectar todos los puntos o incluso para ver los puntos antes de conectarlos,
mientras también funcionan en ese mundo de la Matrix 3D en la Tierra. Mucha gente
simplemente no puede o no quiere ver la verdad porque, sencillamente, hay
demasiadas cosas que deben saber de antemano, simplemente para comenzar a ver
los puntos que luego deben conectar.

Mi advertencia es que la población está siendo preparada para una falsa invasión
alienígena, diseñada para unirlos a todos hacia un objetivo común, implantar un
nuevo amanecer, orden del planeta, si saben a lo que me refiero. Puede suceder o
no. 

De todos modos, los controladores de la Tierra siempre abren varios caminos o vías
por lo que siempre tienen varias opciones disponibles para avanzar hacia sus
objetivos. Lo que sea que se revele, no será la verdad, será manipulación y estoy
segura de esto.

Hoy con su nivel tecnológico ya es posible falsificar imágenes y videos de manera
creíble y los gobiernos y controladores tienen mucha tecnología por encima de la que
se le da al público, por lo que las imágenes y videos que puedan presentar como
prueba probablemente también sean falsificados como han falsificado casi todas las
imágenes del espacio que han dado al público. Esas son pinturas y manipulaciones
digitales, no fotografías.

Hoy en día, las fotografías y videos no son una evidencia, mucho menos cuando
provienen de grandes organizaciones que tienen los medios, el dinero, los recursos y
la tecnología para falsificar evidencias para impulsar una agenda. Y, observando lo
que están transmitiendo hoy a través de sus grupos oficiales de investigación
extraterrestre, puedo concluir que si la invasión alienígena está en marcha, habría
dos tendencias principales.

La primera se presentaría al público como una toma hostil del planeta contra la que la
gente de la Tierra debe unirse para luchar. Por lo tanto, toda la población debe
aceptar nuevas restricciones y bloqueos y la eliminación de todos sus derechos en
nombre del bien común.

La segunda es la de una Federación Galáctica benevolente de amor y luz que
impondrá un nuevo conjunto de reglas y regulaciones fantásticas y bien pensadas
que toda la población de la Tierra debe seguir para asegurar un futuro armonioso.
Esta segunda opción también significará restricciones, bloqueos y eliminación de
todos los derechos civiles, por lo que se reduce a lo mismo.

La clave para detener toda esta locura es asumir la responsabilidad de lo que crees
que es la verdad, dejar de dar credibilidad y dejar de depender de lo que el gobierno
dice que es la verdad. El gobierno de la Tierra, porque solo hay uno, los demás son
solo fractales de lo mismo, no tienen ningún interés en dar alguna verdad útil a la
gente. De lo que tiene interes es de imponerles más restricciones, bloqueos y
eliminación de todos los derechos civiles.

Y todo esto que dije arriba probablemente no suceda porque, como dije, siempre
mantienen sus opciones abiertas. Pero esta, ciertamente, es una opción. Y si nada
de esto sucede, entonces lo han usado todo como una distracción y ya saben que les
encanta crear distracciones para poder salirse con la suya con otras agendas y
procedimientos que están implementando. 



Manténganse fuertes y recuerden que solo ustedes pueden acercarse más a la
verdad si hacen su tarea y les dan la espalda. Al final, todo esto no es más que más
ruido, así que sigan con sus vidas, sean la mejor versión de sí mismos y lo más
probable es que todo salga bien. No manifestemos todo lo anterior, manteniéndonos
proactivos y bien informados. Además ser conscientes de ello, también nos hace
saber lo que no queremos. 

Veamos qué sucede a continuación, pero lo más seguro es que no será una invasión
alienígena real porque el planeta Tierra está bajo el control de la Federación y lo ha
estado durante al menos 12,500 años. Nadie invadirá, o el planeta Tierra ya está
invadido, según se mire.

Cuídense y gracias por ver mi video, por darle like y suscribirse. Lo aprecio mucho y
espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga.

Mari Swaruu.


